

## Ein Jahr an der Katharina-Kepler Schule Folge 2

### Interview mit FSJ Fabienne und Frau Odenwald

*-Frau Odenwald: Was waren denn so deine Aufgaben in deinem FSJ-Jahr an der KKS?*

Fabienne: Eigenverantwortlich durfte ich ein Sportangebot im Grundschulganztage am Nachmittag durchführen. Auch die Hausaufgaben-Betreuung in den Klassenstufen 5 und 6 führte ich selbständig durch. Ich habe so viel wie möglich das Kollegium und die Kinder der KKS unterstützt. Zum Beispiel war ich als weitere Aufsichtsperson bei Ausflügen dabei, das hat besonders Spaß gemacht. Ebenso war ich als „Hilfs-Vertretung“ unterwegs, wenn eine Lehrerin oder ein Lehrer gefehlt hat und die Kinder Unterstützung gebraucht haben. Immer freitags kümmerte ich mich um die Schul-IPads.

Besonders oft war ich in den Klassen 1 und 2 unterwegs und habe immer wieder mit verschiedenen Kindern „Einzelunterricht“ gemacht und ihnen geholfen bei Aufgaben und falls nötig auch getröstet und begleitet. Ein Stundenplan strukturierte meine Schulwoche und ich wusste immer genau wo mein Einsatz ist.

*-Wie sind denn die Aussichten für deine weitere berufliche Zukunft?*

Durch das Jahr an der Katharina-Kepler-Schule habe ich für mich entdeckt, dass ich es liebe mit Kindern und Jugendlichen zu arbeiten. Ich habe für mich herausgefunden, dass ich gerne die Erzieherinnen-Ausbildung machen möchte und danach den „Fachlehrer“.

*-Würdest du ein Freiwilliges Soziales Jahr an der Katharina-Kepler-Schule weiterempfehlen?*

JA, AUF JEDEN FALL. Ich wurde super betreut und begleitet, meine Aufgaben waren abwechslungsreich und ich konnte meine Ideen und Stärken einbringen. Es hat sehr viel Spaß mit den Kindern gemacht und auch die Arbeit im Team mit dem Kollegium war prima. Ich habe viel über den Lehrerberuf und über pädagogische Inhalte gelernt. Ich empfehle jedem ein **FSJ an der KKS**, der noch unentschieden ist.

*Liebe Fabienne, vielen Dank für deinen Einsatz bei uns. Das gesamte Kollegium und die Schulleitung wünschen dir alles Gute und eine erfolgreiche Berufsausbildung. Wir werden dich vermissen.*

**Ab September bietet die Katharina-Kepler Schule wieder eine FSJ-Stelle. Bewerbungen bitte an: [konrektorat@kks-gueglingen.de](mailto:konrektorat@kks-gueglingen.de)**